

Martes 24 de enero de 2017

“No podemos llegar a sobresalir en el trabajo si no hacemos otra cosa que trabajar”

Anna Quindlen



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

21.45

Euro

23.01

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## El evento de la nueva política exterior en siete claves

1.- El evento comenzó con un largo aplauso sostenido de recepción al presidente Peña Nieto. Concluyó con las notas de “Killing Me Softly” en las bocinas del Salón López Mateos, mientras los asistentes se despedían de los funcionarios. ¿Quién escogió esa canción? 2.- Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, empezó citando al emperador romano Marco Aurelio, un filósofo del estoicismo. Su mensaje incluyó una apelación a un nacionalismo “espejo”: si Trump está colocando primero a Estados Unidos y los estadounidenses, nosotros debemos poner primero a México y los mexicanos.

El Financiero

## Negociación en paquete con Trump, para “ganar-ganar”

En un acto en Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto puntualizó que la negociación con el nuevo inquilino de la Casa Blanca, Donald Trump, será bajo cinco principios: defensa de la soberanía, respeto al estado de derecho, visión constructiva y propositiva para ganar-ganar; integración de la región de América del Norte, y negociación integral. Detalló, sobre el quinto principio, que “México tratará, de manera abierta y completa, todos y cada uno de los temas de nuestra relación. Llevaremos a la mesa todos los temas: el comercio sí, pero también la migración y los temas de seguridad, incluyendo la seguridad de la frontera, las amenazas terroristas y el tráfico ilegal de drogas, armas y efectivo”.

REFORMA  
COMISIÓN DE MÉXICO

## Podría México abandonar TLCAN.- SE

México podría abandonar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) si no logra obtener mayores beneficios en la renegociación, dijo hoy el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. “Si no hay claros beneficios (...) no tiene sentido quedarnos”, dijo el funcionario en entrevista con la cadena Televisa. México, Estados Unidos y Canadá, integran el TLCAN, vigente desde 1994. El Presidente estadounidense, Donald Trump, dijo el domingo que comenzaría pronto la renegociación del TLCAN con Canadá y México.

Martes 24 de enero de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Anexo 16-A de la RMF para 2017. Instructivos para la presentación del Dictamen Fiscal



SAT / Deducción Inmediata de Inversiones



SAT / Repatriación de Capitales



## MILENIO

### ¿Cuáles son los 10 objetivos de México en negociación con EU?

El presidente Enrique Peña Nieto planteó cinco principios y 10 objetivos que guiarán las negociaciones con el gobierno de Estados Unidos. Reiteró que México no asumirá una postura de confrontación ni de sumisión ante el gobierno encabezado por Donald Trump; sin embargo, consideró que buscará el diálogo y la negociación. Los 10 objetivos son los siguientes: 1.- Que exista compromiso de Estados Unidos de garantizar un trato humano y respetar derechos de migrantes mexicanos. 2.- Que cualquier proceso de repatriación sea de manera ordenada y coordinada, que los protocolos se mantengan y mejoren, con un trato digno y respetuoso.

## EXCELSIOR

### La exorbitante cantidad de impuestos que pagarás por el gasolinazo

De 2015 a 2017 se habrán recaudado por concepto de Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a gasolinas y diesel, 870,000 millones de pesos, cifra que representa 84% del monto de los subsidios que se otorgaron entre 2006 y 2014 a los energéticos, que totalizó un billón 37 mil millones de pesos, de acuerdo con cálculos realizados por Excelsior a partir de datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. De los 870,000 millones de pesos que obtendrá el gobierno por el IEPS de gasolinas desde 2015, el 20% de la población de más alto ingreso habrá erogado 403.7 mil millones de pesos, según el INEGI.

## La Razón

### Por renegociación del TLCAN ven deterioro en PIB, inflación...

La renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) inyectará mayores presiones a los fundamentales macroeconómicos, por lo que no se prevé una recuperación en el corto plazo del PIB, tipo de cambio e inflación, coincidieron analistas financieros. El director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), José Luis de la Cruz, advirtió que México llega en un escenario de “debilidad económica” frente al nuevo gobierno de Estados Unidos, por lo que se perciben mayores presiones y volatilidad para la macroeconomía del país. “Definitivamente la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos sí afecta los fundamentales económicos de México”, comentó la directora de Análisis Económico de Banco Base, Gabriela Siller.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Martes 24 de enero de 2017



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(23/01/17)	5.75
TIIE 28 (23/01/17)	6.1424
TIIE 91 (23/01/17)	6.3188
TIIE 182 (18/01/16)	6.6335
CETES 28 (17/01/17)	5.86

### Reservas internacionales (mdd)

(13/01/2017)	174,901.7
--------------	-----------

### Inflación anual

(Dic. 2015-Dic. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44

### Inflación mensual

(Dic. 2016, %)

Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (24/01/17)	5.584004

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### Chile le dice adiós al TPP, tras la salida de Estados Unidos

Chile dejará el Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP), luego que Estados Unidos hiciera lo mismo, indicó este lunes el canciller chileno, Heraldo Muñoz. “El TPP, tal cual lo conocíamos, ya no está sobre la mesa. Eso no significa, sin embargo, que Chile cambie de rumbo. Nos interesa seguir avanzando en la integración con países de la región Asia-Pacífico”, indicó el funcionario, de acuerdo con la agencia Notimex. Lamentó que el presidente Donald Trump haya retirado del Congreso estadounidense el proyecto de ley para integrar a Estados Unidos al TPP. “No hay posibilidad de mandar un proyecto (al Congreso chileno) que no incluya a Estados Unidos”, dijo Muñoz.



### Hacienda da características de moneda conmemorativa por Plan DN-III-E

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó el decreto por que se establecen las características de una moneda conmemorativa del Quincuagésimo Aniversario de la aplicación del Plan DN-III-E. En el Diario Oficial de la Federación (DOF), la dependencia detalló que la moneda tendrá un valor nominal de 20.00 pesos y será bimetálica y estará constituida por dos aleaciones, una para su parte central y otra para su anillo perimétrico. Esta divisa de cobre y níquel tendrá un peso total de 15.945 gramos y estará grabada al anverso con el Escudo Nacional, con la leyenda "ESTADOS UNIDOS MEXICANOS", y la reverso llevará un motivo relacionado con el quincuagésimo aniversario de la aplicación del Plan DN-III-E (1966-2016).



### Respalda Concamin objetivos planteados por EPN para negociar el TLCAN

El dirigente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Manuel Herrera Vega, expresó su respaldo a los principios y firmeza en los objetivos planteados por el presidente Enrique Peña Nieto, para la negociación con Estados Unidos de la apertura al Tratado de Libre Comercio de América de Norte (TLCAN). Al fijar el posicionamiento formal del sector industrial respecto al pronunciamiento en materia de política exterior anunciado este lunes por el Ejecutivo federal, el dirigente insistió en la necesidad de establecer un blindaje productivo en todo el territorio mexicano para enfrentar este proceso.



Martes 24 de enero de 2017



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 24 de enero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 17 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \*Los precios al consumidor en México habrían aumentado a su mayor tasa en 18 años en la primera quincena de enero impulsados por un fuerte incremento en las gasolinas, según un sondeo de Reuters. En los primeros 15 días del mes el índice general de precios al consumidor habría subido un 1.16 por ciento, frente a 0.13 por ciento de la segunda quincena de diciembre, según la mediana de los pronósticos.



## Baja cifra de deportaciones a través de Ciudad Juárez, Chihuahua

“Fue muy difícil el camino, cuatro noches con todo y día. Crucé por Nuevo México, muy difícil para llegar a Estados Unidos y encerrado duré tres meses y 19 días”, señaló Uriel Rodríguez, mexicano repatriado. Así fue el paso de Uriel por el desierto para intentar cruzar ilegalmente, a los Estados Unidos, pero ahora fue deportado a México por Chihuahua. Uriel se suma a los más de 12 mil mexicanos deportados en el último año. “El año pasado fue un total de 12 mil 66 compatriotas que fueron repatriados por la delegación federal Chihuahua, de estas, mil 515 fueron niñas, niños y adolescentes y mil 415 menores no acompañados y un total de mil 442 mujeres”, explicó Wilfrido Campbell, delegado del Instituto Nacional de Migración.



www.imcp.org.mx



## Frío, lluvias y viento afectarán la mayor parte de México

Este martes se mantendrán las bajas temperaturas, las lluvias de diferente intensidad y los fuertes vientos en gran parte de México, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Precisó que martes se mantendrá el ambiente muy frío con temperaturas inferiores a -5 grados Celsius en las montañas Baja California, Sonora, Chihuahua y Durango. Así como condiciones para la precipitación de nieve o aguanieve en las montañas de Baja California, Sonora y Chihuahua. Temperaturas de -5 a 0 grados Celsius se estiman en las sierras de Zacatecas, Jalisco, Michoacán, Estado de México, Puebla y Tlaxcala. Y de 0 a 5 grados Celsius en las zonas altas de Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Ciudad de México, Veracruz, Oaxaca y Chiapas.

